



Jeux internationaux des écoliers d'hiver 2013 douze élèves défendront les couleurs de Lausanne en Russie

Quatre filles et huit garçons lausannois s'envoleront le 23 février prochain à destination de la Russie. Les Jeux internationaux des écoliers connaîtront pour la sixième fois une édition dédiée aux sports d'hiver.

Du 26 février au 3 mars 2013, la ville d'Ufa, située dans les montagnes de l'Oural, organisera les 6^e Jeux internationaux des écoliers d'hiver. Une délégation de 12 jeunes athlètes y défendra les couleurs de Lausanne pour les compétitions de ski et de snowboard.

Encadrés par leurs deux entraîneurs, quatre skieurs, quatre skieuses et quatre snowbordeurs feront le voyage en Russie. Tous ont été sélectionnés au sein des différents établissements secondaires lausannois en automne dernier. M. Oscar Tosato, conseiller municipal, fera partie du voyage.

Après une escale à Moscou, nos jeunes sportifs passeront six jours exceptionnels dans la région d'Ufa, entourés d'environ 700 autres jeunes du même âge provenant du monde entier. Au programme, des compétitions, mais également de nombreuses occasions de tisser des liens d'amitié et de découvrir d'autres cultures. A l'instar des Jeux olympiques, une cérémonie d'ouverture et une cérémonie de clôture marqueront le début et la fin des Jeux.

Les Jeux internationaux des écoliers ont lieu chaque année dans une ville différente. Lausanne y participe depuis leur création en 1968 et les a organisés deux fois (1980 et 1986). Contrairement aux traditionnels Jeux d'été qui ont lieu chaque année, les Jeux d'hiver connaîtront leur sixième édition seulement. Des Jeux d'hiver avaient été organisés par la région Riviera en février 2009 et avaient mobilisés toute la région. En 2011, la ville de Kelowna au Canada avait accueilli la dernière édition. La Ville de Lausanne est d'autant plus impliquée dans les Jeux internationaux des écoliers puisque le conseiller municipal Oscar Tosato, en charge de la Direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, a été élu en 2009 membre du Comité de ces Jeux.

Possibilité de prendre des photos de la délégation lausannoise en tenue officielle samedi 23 février à 12h dans le hall central de la gare CFF de Lausanne.

La direction de l'enfance, de la jeunesse et de
la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec M. Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, tél. 021 315 62 00 ou 079 442 57 77.

Sites Internet : www.icg-ufa2013.com et www.lausanne.ch/icg

Lausanne, le 21 février 2013



Hôtel de Ville
case postale 6904
1002 Lausanne
tél. 021 315 25 50
fax 021 315 20 05
infopresse@lausanne.ch